
介護福祉士国家試験パート合格の導入に関する検討会（第３回）

議事概要 
 

 

○これまでの議論等を踏まえ、検討会報告書（案）について議論。 

 

○主な意見 

・ 第２回検討会において、介護福祉士の知識・技能等の質の水準を下げないこと

や、社会的評価への懸念などの意見があったが、懸念点に対する取組が記載され

ている。 

 

・ パート合格が導入された場合には、影響などについて検証することと記載がある 

が、検証の結果、新たに課題が見つかった場合には、その課題の解消に向けて必

要な取組に努めることも記載すべき。 

 

・ これまでも介護福祉士の専門性の向上に向けた取組が進められてきた。国として 

も、引き続き、介護福祉士の適切な社会的評価に向けて、取組を推進していくこ 

とを記載すべき。 

 

・外国人介護人材の業務の在り方に関する検討会の中間まとめも踏まえ、パート合

格をした場合の在留期間の延長について、検討や調整が進められることを期待し

たい。 

 

・ 報告書（案）については、これまでの議論、関係団体の意見を反映しており、賛 

成である。 

 

○今後の修正については、委員長一任となった。 


